

18-9-66

# TERMINARON LAS FIESTAS DEL SANTISIMO CRISTO

SAN JUAN. (De nuestro corresponsal, M. Sánchez Buades). — El viernes último finalizaron los solemnes y extraordinarios festejos con que este pueblo honra anualmente a su Patrono, el Santísimo Cristo de la Paz. Con tal motivo, el pueblo se ha visto materialmente invadido de forasteros, observándose la presencia de gran número de extranjeros, desplazados en autobuses y turismos, cuyo aparcamiento, en unión de los coches nacionales, supuso, en ocasiones, un verdadero problema, especialmente en los días 14 y 16, con motivo de la procesión y desfile de carrozas, respectivamente.

Pese a la inseguridad del tiempo, la procesión del Santísimo Cristo resultó brillantísima, tanto por el número de participantes, ligeramente menor al de los últimos años, como por el de los que la presenciaron a lo largo de su recorrido. Resultó un acto realmente emotivo y grandioso, luciendo sobremedida la santa imagen sobre su trono artísticamente iluminado y adornado a base de nardos, claveles y gladiolos.

El mayor contingente de visitantes se registró el día 16 para presenciar el desfile de carrozas, que constituyó un verdadero éxito. Se presentaron ocho carrozas, algunas verdaderos monumentos artísticos. Se concedió el primer premio a la titulada "Don Quijote", presentada por la Sociedad exportadora de tomates ETASA; el segundo, a "Tarrón de miel", de la Hermandad de Labradores, y el tercero, a "Coche de época", exhibida por el Ayuntamiento. Además se otorgó una mención especial honorífica a "Paisaje marino", verdadera obra de arte presentada por la propia Comisión

de fiestas. Tomaron parte además en el desfile un vistoso grupo de caballistas y amazonas, y las bandas de cornetas y tambores del Regimiento de Infantería San Fernando y de la Ciudad de Asís, grupo de danzas de la Alcoraya y las bandas de música de Educación y Descanso de Alicante y la de esta localidad. Presidió el desfile la reina de las fiestas y su corte de honor desde una artística carrozatrón.

El concurso infantil de disfraces constituyó otro señalado éxito, por la cantidad de disfraces presentados y por la calidad y gracia de muchos de ellos.

También llamó poderosamente la atención la II Exposición local de Pintura, inaugurada en estos días, en la que se exhibieron interesantes obras —óleos, pastel y acuarelas—, por varios aficionados de la localidad, algunas de reconocido mérito artístico, como lo demuestra el hecho de que el mismo día de su inauguración se realizaron algunas operaciones de venta.

Observamos la supresión de uno de los actos que venía adquiriendo gran aceptación entre el público. Nos referimos a la ofrenda de flores y frutos al Santísimo Cristo. Es cierto que últimamente había perdido gran parte de su vistosidad, pero más que por la supresión debiera haberse optado por darle un mayor empaque, con la asistencia de las autoridades civiles y eclesiásticas y mayor participación numérica, incluso cambiando el horario de considerar mejor otro momento. Todo menos llegar a suprimir un número que pudo llegar a ser de los más importantes del programa festero.